

おごせ 教育 Pick Up



越生小学校

体験的学習の一環として、4年生が越生分署に見学に行きました。子どもたちはメモを取りながら、消防士の仕事について真剣に聞いていました。

梅園小学校

4月20日に全校なかよし遠足が行われました。10班の縦割り班に別れ、「大クスの木」を巡り、上谷農村公園でお弁当を食べたり遊んだりしました。入学間もない1年生もよく歩き、上級生は疲れた下級生に声をかけるなど思いやりのある行動ができました。全員、心も体も心地よい疲れを味わうことができました。



越生中学校

5月19日、第72回体育祭が行われました。今年のスローガンは、「Over the top～294人の新たな歴史～」。生徒達の熱戦が展開され、越生中の歴史に新しい1ページを刻みました。



おごせっ子広場

町内の小中学校や町の行事等に参加する子供たちを写真で紹介するコーナーです。

- ・みんなと協力して過ごす。
- ・目標に向かって、最後まで頑張り抜く。
- ・次に生かすために、振り返る。
- すすんで遊び合う子
- 仲良く助け合う子
- 順番やきまりを守る。
- ・思いやりのある言動ができる。
- ・家庭学習をしつかり行う。
- ・身に付けた知識・技能を活用する。
- ・学习の基礎、基本を身に付ける。

本校の学校教育目標

越生小学校は明治六年の開校以来、今年で百四十五年を迎える長い伝統と歴史を有する学校です。各教室に大型テレビを配置し、屋上には太陽光発電を設置するなど、最新の設備を誇っています。充実した教育環境の中、子どもたちは真剣に学習に取り組み、のびのびとした学校生活を送っています。

- 元気にやり抜く子
- ・心身共に健康で、安全に生活できる。
- 豊かな心と道徳性の育成
- 心身共に健やかな児童の育成
- ①確かな学力の育成
- ②豊かな心と道徳性の育成
- ③心身共に健やかな児童の育成

点目標に

これら学校教育目標の実現のために、さらに今年度の重



ズームイン教育251

子どもたち一人一人が輝いている学校に

